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REQUERIMENTO

        Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do
Colendo Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao
Ilustríssimo Senhor Diretor-Presidente da Agencia Municipal de Trânsito e
Transportes de Corumbá/MS, solicitando informações acerca da possibilidade da
pintura de faixas de pedestres tridimensionais em nosso Município, sendo sujerido
como locais iniciais para a execução do referido projeto, as faixas localizadas em frente
às Escolas em nossa cidade.

JUSTIFICATIVA

       Tal Requerimento se faz necessário, haja vista que tal modelo de pintura de faixa
pode aumentar a segurança dos pedestres, pois causa inibe os motorista de passarem
pelas faixas em alta velocidade, trazendo maior segurança aos pedestres. 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Novembro de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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